

## 地域連携組織設立検討委員会が設立しました

令和6年度は地域連携組織の研修会に大束地区の各団体の代表者に参加いただき意見交換や大束地区の課題について話し合いその結果、地域連携組織の必要性を話し合うための検討委員会を設立することになりました。

### 地域連携組織設立検討委員会ができるまでの道のり...



**第1回目検討会(研修会)**  
グループに分かれて大束地区の課題について話し合い

**第2回目検討会(研修会)**  
検討委員会のメンバー構成や事業計画等、今後の進め方について話し合い



**第3回目検討会(研修会)**  
検討委員会設立に向けメンバーの選任、規約(案)等をより詳細に話し合い



**検討委員会設立総会**  
規約(案)、役員選任、事業計画書(案)、収支予算(案)の承認をもらい検討委員会が設立しました。

### 今後の取り組み

大束地区の課題を抽出するために聞き取りや話し合いを行い、住民の皆さんに活動を知ってもらうための機関紙を発行します。

### 皆さんの声を聞かせてください

“日常生活での困りごと”“地域のためにやってみたいこと”など、あなたの声を聞かせてください。あなたの声地域をよくするきっかけになるかもしれません...

# 大束スポットライト

11月に大束地区サロン大会が開催されました。一年に1回のイベントで普段なかなか会えない友達ともおしゃべりやゲームを楽しみ最後は炭坑節！皆さん大いに盛り上がりました

## 開会式



## ゲームスタート

輪投げは以外に難しい...



力加減が難しい。。。入ったと思っても飛び出てくる。。。



## ファイト～

マイナスゾーンに入らないように  
点数の高い所を目指す



ストライク狙って...



みんなで盛り上がった炭坑節



大束地区地域連携組織設立検討委員会  
事務局:集落支援員 高岡(大束支所内)  
電話:0987-71-2011(直通)